

Ebrard pide a Conagua no dividir a los gobiernos

Asegura que no aumentará 15% en el servicio del líquido como pide **Luege**

Alberto Cuenca
alejandro.cuenca@eluniversal.com.mx

Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno capitalino, atizó el pleito con la Comisión Nacional del Agua (Conagua) a pesar de que en la víspera el director de ese organismo, **José Luis Luege**, pactó con autoridades capitalinas un plan para contrarrestar los recortes del vital líquido proveniente del sistema Cutzamala.

Ebrard dijo que la Conagua no puede ser un ente político que promueve diferencias entre los gobiernos todo el tiempo y que se utilice como una esfera de aspiraciones o ideas políticas. "No es la cancha para dirimir esos temas", dijo el mandatario.

Las declaraciones del jefe de Gobierno se dan luego de una serie de diferencias entre funcionarios de la administración capitalina y **José Luis Luege**,

quien ha criticado de manera insistente la política hidráulica de la administración local.

A estas diferencias se suma la propuesta de Conagua para subir 15% el costo del agua en bloque que pagan a la federación el DF y Edomex, pero el mandatario dijo que a pesar de la pretensión para incrementar en precio del agua en bloque, la administración capitalina no elevará las tarifas a los contribuyentes.

De entrada, dijo Ebrard, la crisis económica no permitiría un incremento de agua a los consumidores. Por otra parte, recordó, la Asamblea Legislativa del DF no aprobó para este 2009 un aumento en esas tarifas.

La crítica del jefe de Gobierno hacia las autoridades de la Conagua se da un día después de que **Luege Tamargo** pactó con el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), diputados locales y los jefes delegacio-

nales de Miguel Hidalgo, Benito Juárez e Iztapalapa, impulsar medidas para afrontar los cortes del vital líquido que se registrarán en los próximos días.

Ebrard se congratuló de ese acuerdo, pero dijo: "A los ciudadanos les interesa que no tengamos un desabasto grave de agua, son tareas muy

importantes que no nos dan tiempo ni espacio que perder en otro tipo de temas. Hay otras canchas donde sí se vale". Sobre el Cutzamala, Ebrard dijo: "Quisiéramos ver una inversión cada vez mayor de mantenimiento y de modernización".

EL DATO

Conagua firmó un convenio con diputados y tres delegaciones de la ciudad para ahorro de agua.

